



12.12.2013

**Beschlusskontrolle zum Ausschuss für Ordnung und Umweltangelegenheiten vom
14.11.2013**

TOP: 7.3

**mündliche Anfrage von Frau Krausbeck, Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
Betreff: Abfallbehälter in Grünanlagen**

Frau Krausbeck hinterfragt die Aussage der Verwaltung zur ausreichenden Ausstattung von Grünanlagen mit Abfallbehältern, insbesondere bittet sie um Prüfung, ob eine saisonale Verstärkung der Abfallbehälteranzahl in den Bereichen Ziegelwiese und Hufeisensee möglich ist.

Antwort der Verwaltung:

Aus den Erfahrungen der letzten Jahre resultiert das zusätzliche saisonale Aufstellen von 1,1 m³ Abfallsammelbehältern in den Bereichen der Ziegelwiese, Würfelwiese und Peißnitz. Im normalen Saisonbetrieb ist dies ausreichend.

Bei Großereignissen (Abi-Fete, Männertag etc.) gibt es immer wieder Streumüllprobleme, die sich aber nicht allein durch das Aufstellen von noch mehr Abfallbehältern lösen lassen. Hier ist mehr das Handeln mit „Augenmaß“ gefragt.

Der Hufeisensee ist derzeit ein inoffizielles Badegewässer im Außenbereich. Versuche in der Vergangenheit, das Gebiet mit Abfallbehältern auszustatten scheiterten am Vandalismus, da mangels Bewirtschaftung eine „öffentliche Kontrolle“ fehlt. An der Zuwegung vom Grünzug Büschdorf zum Hufeisensee wird die Verwaltung dennoch erneut saisonal einen Großraumcontainer aufstellen. Im Zusammenhang mit der geplanten Golfanlage und den anderen Freizeit – und Sportangeboten soll das Areal eine wesentliche Aufwertung und eine geordnete Nutzung erfahren. Die (saisonalen) Bedarfe an Abfallbehältern sind unter diesen veränderten Bedingungen bei Beschluss des Bebauungsplans und Umsetzung der einzelnen Projekte neu zu analysieren. Es wird empfohlen, das Ergebnis vor weitergehenden Aktivitäten abzuwarten.



Uwe Stäglin
Beigeordneter